

公安委員会定例会議開催状況

- 1 開催日時 令和6年8月21日（水）午前9時46分から午後0時5分まで
- 2 開催場所 公安委員会室
- 3 出席者
 - (1) 公安委員会
竹内委員長 久保田委員 入内島委員
 - (2) 警察本部
本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長
訟務室長 運転管理課聴聞官 航空隊長 公安委員会室長
- 4 議事の概要
 - (1) 報告事項
 - ア 110番通報受理状況について（令和6年7月末）
警察本部から、上記の件について報告があった。
 - イ 刑法犯の認知・検挙状況について（令和6年7月末）
警察本部から、上記の件について報告があった。
委員から「特殊詐欺の認知件数が減少しているのは、マスコミを通じた被害防止対策の周知などの成果だと思っている。」と意見があった。
また、委員から「刑法犯の認知件数は全国的に増えているが、本県の増加率は全国平均を超えているので、引き続き認知件数減少のための各種対策をお願いしたい。」と意見があった。
 - ウ みなかみ町大沼地内における殺人未遂事件被疑者の発見について
警察本部から、上記の件について報告があった。
 - エ 首都直下型地震を想定した広域緊急援助隊（交通部隊）の合同訓練の実施について
警察本部から、上記の件について報告があった。
委員から「現場へ向かう際には、道路状況等の確認も行うのか。」と質問があり、警察本部から「想定に基づき、道路状況等も確認しながら集合場所へ向かうこととなっている。」と回答があった。
さらに、委員から「大変な任務だと思うが、訓練参加者には交通事故防止等にも配意しながら従事してもらいたい。」と意見があった。
また、委員から「訓練参加者は今回貴重な経験をするので、訓練結果を他の職員にも共有してもらいたい。」と意見があった。
 - オ 前橋市内における高度化PICSの設置及び運用開始について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「運用に当たっては障害者側の意見が非常に大事だと思う。運用後も様々な意見が出てくると思うので、障害者の側に立った改善等をお願いしたい。」と意見があった。

また、委員から「今後も新たに設置要望が出てくる可能性はあるが、その都度必要性等をよく協議しながら対応していただきたい。」と意見があった。

カ 群馬県警察学生サイバーパトロールコラボレイター活動研修会の実施について
警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「サイバーセキュリティのプロから研修を受けて学ぶことは学生としても意義があると思う。」と意見があった。

また、委員から「参加者にサイバーセキュリティへの関心を高めてもらえる実のある活動になるよう期待している。」と意見があった。

キ 一般社団法人日本損害保険協会関東支部群馬損保会とのサイバー事案対処に関する連携協定の締結について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「最終的には損保会の顧客に対する啓発活動が目的だと思う。損保会側にもその旨伝え、サイバー事案対処への意識が広がっていけばよいと思う。」と意見があった。

また、委員から「サイバー事案にかかる被害防止の知識が広がっていくことはありがたいと思う。このような活動がますます活発になることを願っている。」と意見があった。

ク 機動警察通信隊の活動状況等について（令和6年6月末）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「非常事態の発生時などにおいて通信手段の確保は非常に大事だと思うので、継続して取り組んでいただきたい。」と意見があった。

(2) 決裁事項

ア 警察職員の職務執行に対する苦情の処理について（2件）

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 公文書開示請求書の受理及び決定について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の裁決について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案13件の意見聴取結果及び3件の聴聞結果について説明があり、決裁した。

オ 警察法第60条第1項の規定による援助要求について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

